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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２８年１１月定例教育委員会 

日 時 平成 28 年 11 月 29 日（火）午前 9 時 30 分～午前 10 時 41 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

尾﨑委員長、鈴木教育長、 委員、藤藪委員 

〇職員 

寺脇教育次長、三宅教育次長補佐、小河畑教育次長補佐、西教育指導係長、 

柳原総務学事係長、玉本生涯学習係長、廣畑総務学事係主任、田中総務学事係主

査 

１．教育委員長開会あいさつ 

 皆さん、おはようございます。 

定例教育委員会の前に、ご報告させていただきます。 

 本日の出席委員は、４名ですので、会議は成立しております。 

二杉委員につきましてはインフルエンザに感染し、出席できないと欠席届けが出ております。 

ただ今から１１月定例教育委員会を開会します。 

本日は、付議事項の議案６件、協議報告事項３件について、ご協議をいただきたいと思います。

ご審議よろしくお願いいたします。 

それでは、はじめに、１０月定例教育委員会の会議録の確認をお願いいたします。会議録につ

きましては、事前にお配りさせていただいて、ご確認をお願いしているところですが、事務局か

ら訂正等がございましたら、お願いします。 

 

２．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に  慶太 委員が指名される。 

 

３．協議事項 

    ①学校統合に係る条例改正議案及び学校廃止届について教育次長補佐より説明を行った。 

     【質疑応答なし】 

      

４．付議事項 

  議案第３１号 白浜町立小学校の統合について教育指導係長より説明を行った。 

【質疑応答】 

 委員 

   その他のところで、校章、校歌、制服等については準備委員会を組織し決定するとあ

りますけど、先ほどの説明では校歌、校章は安居小学校のものを使用するというような

確認内容になってますけど、安居小学校のものを使用する予定ではないのでしょうか。 

 尾﨑委員長 

   はい、いかがでしょうか。既に決定しているので、この文言はいかがなものでしょ

うかと言うことですが。そういう趣旨ですね。 

 委員 

   はい、そうです。まだ正式な決定でないのですね。予定ですね。 

 教育次長補佐 

   一応、承諾を得ている段階という事で。まだ、すべての事項が決定していないので、

こういう風に書かしていただきました。 
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教育指導係長  

   第１回の準備委員会で、一応、相談させていただいて、了解いただいている段階です。

ここの議案で正式に決定となるかと思います。 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第３１号 白浜町立小学校の統合について、原案の

とおり承認した。 

 

  議案第３２号 白浜町教育委員会公印規則の一部を改正する規則について 

    ・審議の結果、委員全員異議なく、議案第３２号 白浜町教育委員会公印規則の一部を改正

する規則について、原案のとおり承認した。 

 

   議案第３３号 白浜町立小中学校の通学区域及び学校の指定に関する規則の一部を改正する

規則について 

    ・審議の結果、委員全員異議なく、議案第３３号 白浜町立小中学校の通学区域及び学校の

指定に関する規則の一部を改正する規則について、原案のとおり承認した。 

 

    議案第３４号 平成２８年度教育費補正予算について 

    ・審議の結果、委員全員異議なく、議案第３４号 平成２８年度教育費補正予算について、

原案のとおり承認した。 

 

    議案第３６号 白浜町教育委員会表彰規定に基づく感謝状の贈呈について 

    ・審議の結果、委員全員異議なく、議案第３６号 白浜町教育委員会表彰規定に基づく感謝

状の贈呈について、原案のとおり承認した。 

 

５．協議報告事項 

    ②報告事項 西富田学童保育所の運営について総務学事係長より説明を行った。 

     【質疑応答なし】 

 

③協議事項 白浜町学童保育所設置条例の一部を改正する条例について 

【質疑応答なし】 

 

④１２月定例教育委員会の日程について 

     平成２８年１２月２１日（水）午前９:３０～ 教育委員会 会議室で開催。 

      

６．秘密会 

 議案第３５号 議案第３５号 平成２８年度白浜町入学就学奨励金の認定について総務

学事係主査から説明を行った。 

  

 

 


